
防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　（2022年7月回答）〔7/25～7/29〕

　提案・意見 防災無線（回答:7月25日時点）

 伊勢市には防災無線が280ヶ所設置かな?されてますが、天候や風向きの影響
で 聞こえにくい時があったり、スピーカーの調節をされてますが、最近の話
題の防災用ホーンアレイスピーカーの設置とか検討されてますか?
 聞こえにくい、近隣付近はうるさくて、遠くは聞こえにくい、レフレックス
ホーンのデメリットですが、ホーンアレイスピーカーを設置したら少しでも
とおくに聞こえると実績があるのですが伊勢市は導入する予定はありますか?

　回答

 伊勢市には防災行政無線拡声子局を288カ所設置しております。天候や風向
きの影響で音の伝わり方は変わりますが、音の伝わり方を計算し範囲を設定
して放送しています。
 ホーンアレイスピーカーについては、従来のものに比べ音声の拡大や設置場
所直下での音量を抑え、近隣への騒音被害の軽減ができるスピーカーである
ことを確認させていただきました。現在導入予定はありませんが、今後の参
考にさせていただきます。



交通
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課　（2022年7月回答）〔7/25～7/29〕

　提案・意見 スクールバスの違反について　（回答:7月25日時点）

 大倉うぐいす台に住んでおりますが、毎朝出勤時に公民館前に、宮川中学校
のスクールバスが停車します。
 追い抜いて県道に出るのですが、危なくて仕方がない。
 そもそも交差点のすぐそばに停車してますが、駐停車違反では、ないのです
か？
 子供の安全の為スクールバスを運行しているのはわかるのですが、根本的に
交通違反をするのはいかがでしょうか？
 また、同じような違反している箇所も他にあるのではないですか？
 改善をお願いします。

　回答

 この度はご迷惑をおかけしてしまい、誠に申し訳ございませんでした。
 委託業者に確認し、ご指摘のとおりスクールバスが交差点付近で生徒の乗降
を行っている状況が見られましたので、乗降場所の改善を行いました。
 県道へ出るのが危ないというご指摘につきましては、現在関係各所と調整を
行っており、適地が見つかり次第より安全な場所で乗降を行うように改善に
努めてまいります。
 また、同様の違反が行われていないか現在調査を行っており、不適切な場合
は早急に改善いたします。


